

Hoy, en Carmona

Bendodo tilda a Sánchez de “vendemotos” al que los españoles ya no creen y critica su ley de vivienda, que incentiva la ocupación

- El coordinador general del PP distingue entre la España oficial de Sánchez, que vive en un “mundo paralelo” y la España real, que hoy ha conocido que tiene 100.000 desempleados más, la España donde suben los precios mientras el Gobierno no hace nada
- Cree que Sánchez ha heredado los peores defectos del socialismo, que se entrega a los “anuncios milagro” cuando queda poco para las elecciones y se dedica a tomar el pelo a los españoles en plena campaña
- Se pregunta quién se puede fiar de un presidente que en lugar de proteger a las mujeres permite que se las desproteja con leyes como la del solo sí es sí, que indulta a los responsables del procés o en vez de amparar a los propietarios de las viviendas facilita el camino a quienes las quieren ocupar
- Insta a Sánchez a que deje de mentir sobre Doñana, le pide que dialogue con la Junta de Andalucía y cree que sería bueno que el comisario europeo de Medio Ambiente recordase al Gobierno que las sanciones interpuestas por la UE son como consecuencia de su gestión
- “La soberbia en política es el principio del fin”, recuerda a Sánchez y afea sus palabras en el Senado, cuando le dijo a Feijóo que se dirigiera “a sus CCAA”. “Ni el PP ni el PSOE tienen CCAA, lo son de todos, y esas expresiones demuestran que no está a la altura de los españoles”
- Ensalza la candidatura de Juan Ávila a la Alcaldía de Carmona como gestor eficaz y cercano, capaz de insistir y reclamar constantemente a todas las instituciones pensando siempre en los intereses de su ciudad por encima de todo